

nun hört's garnicht mehr auf, mit dem Winter ...

Beigesteuert von Danas Frauchen

Samstag, 9. Februar 2013

Letzte Aktualisierung Samstag, 9. Februar 2013

- 09. Februar 2013 -

irgend wie hat's eigentlich nun genug "gewintert" meine ich und wÄ¼rde wirklich gerne mal wieder so richtig eine runde mit der flauschmaus drehen. aber irgendwas ist immer, entweder mag keiner mitgehen oder wie heute, die sonne scheint nach einer wiederum schneereichen nacht, schÄ¼ner kÄ¼nnte der winter garnicht sein.

aber meine augen sind immer noch nicht in ordnung und trotz sonnenbrille sehe ich in kÄ¼rzester zeit bei deeeem sonnenschein - nix mehr. so einÄ¼ wunderschÄ¼nes winterwetter so ganz ungenutzt lassen, neee, das fÄ¼llt mir denn doch recht schwer.

also hund und schneeschaufel raus - hihihhi - und im garten wieder ein paar wege fÄ¼r's danatraining schippen.

sonnenbrille nicht vergessen und ab geht die helga.

hat richtig spaÄ¼ gemacht. obwohl dana dick mit eisklumpen zu war, bis unter den bauch, es hat gutgetan sich drauÄ¼en in der sonne zu bewegen.

die augen trÄ¼nen, der rÄ¼cken schreit auch ... na und ?

aber der kopf ist freier geworden und danamaus, nach dem lauwarmen enteisungsbad und der anschlieÄ¼enden rennerei durch die wohnung zum trockenwerden - als wenn frauchen sie nicht so richtig krÄ¼ftig abgerubbelt hÄ¼tte - legt sich gerade gemÄ¼tlich auf eine heizspirale am boden in die sonne und ist vorlÄ¼ufig wenigstens mal ne ganze weile zufrieden und leicht schlummerig ! na bitte, wenigstens ein klein wenig winter genossen, besser als nichts.

ach Ä¼brigens, wenn ich, die Danamaus keine lust mehr habe auf fotografieren, dann stelle ich mich schon mal vor die tÄ¼re, ist ja wohl eindeutig genug, oder ????